



María Teresa Ealy Díaz se compromete a luchar por las mujeres desde la Cámara de Diputados

María Teresa Ealy Díaz, activista en favor de los derechos humanos de las mujeres, se comprometió a empujar la causa y reforzar el apoyo a las mexicanas desde su papel como diputada federal electa de Morena desde el Congreso de la Unión.

En una reunión con miembros, empresarios y otros candidatos electos que integran al Consejo Nacional de Jóvenes ProMéxico (Conajo), la también abogada prometió que reforzará su labor solidaria como defensora a través del impulso a iniciativas en favor de la niñez, la juventud y el alto a la violencia en la Cámara de Diputados.



“Tengo una fundación, la cual ayuda a mujeres violentadas desde el ámbito legal y eso es mi misión de vida, lo que a mí me llena; ver una sonrisa, un cambio en las mujeres y desde mi trinchera, si es lo que puedo yo aportar a mi sociedad, a la sociedad en general, lo voy a hacer feliz de la vida.

“Tengo muchas iniciativas para mejorar y ayudar a las mujeres, porque como lo he dicho, creo que es tiempo de mujeres y creo que también es tiempo de que hagamos una red de apoyo a la juventud, a la niñez, a mejorar el acceso a toda la tecnología en las escuelas. Yo hice algunas propuestas que me parecieron muy interesantes, las cuales son ampliar medidas para mejorar la igualdad de género, que creo que todavía falta mucho por trabajar”, expresó la diputada electa por representación proporcional en la circunscripción 4.

María Teresa Ealy Díaz llamó a los empresarios a que, desde el ámbito privado y no solo desde el servicio público, pongan de su parte para eliminar la violencia de género y transformar a la sociedad.

“Desde el ámbito privado, no sabemos los micromachismos que hay en las escuelas, hay que ir a platicar con los niños, con los jóvenes y enseñarles qué es la violencia, desde ahí creo que es importante el cambio en nuestra sociedad porque es un cambio que vamos a ver a cuarto plazo y a



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	0	19/06/2024	LEGISLATIVO

largo plazo. “Me gustaría dejarles una pregunta que para mí considero esencial y es, ¿cómo puedo ayudar más o qué puedo aportar que aún no estoy dando? Siempre es necesario poder preguntarnos qué falta”, cuestionó a los aliados de la organización de jóvenes líderes.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/maria-teresa-ealy-diaz-se-compromete-a-luchar-por-las-mujeres-desde-la-camara-de-diputados/>